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　　対話型ＡＩの活用に
ついてどのように考えて
いるのか。
　　資料作成などに活用
できる可能性はあるが、
現時点では間違った内容
を含むため、別の資料を
調べるなどして、真偽の
確認を行う必要があり、
業務の効率化に寄与する

効果を少ないものと見込
んでいる。しかしながら
いずれは生成系ＡＩの活
用により、多くの業務を
効率化できるようになる
ことが見込まれまるので
引き続き、国や自治体の
取組を参考にし、技術情
報の収集や検討に努めて
いく。

進化するＡＩ。
さらなる導入は慎重に

　　草加市の一般会計な
どの総基金は20項目あ
り他の自治体と比べても
多く、越谷市は８基金で
ある。動きがない基金を
廃止して自由に使える財
政調整基金に合わせたほ
うが柔軟性が生まれると
思うが、使用してない基
金を廃止する考えは。

　　目的を限定した基金
を多く設ける事は財政運
営上の弾力性を失わせる
事になり一定の整理が必
要と考える。各基金の創
設時の背景や目的、役割
や経緯等があり、社会情
勢の変化に応じた調査等
を行い随時検討を進めて
いく。

多すぎる基金を廃止して
柔軟な財政実現を！

　　認知症になってし
まってからのご本人・ご
家族への支援は。
　　ご本人への支援はそ
の方への適切な介護保険
サービスを利用いただく
ことのほかに、例えば、
外出時に帰宅できない認
知症の方へ小型ＧＰＳ端
末を貸与する「認知症高

年者位置情報探索事業」
を実施している。
　ご家族への支援は、ご
家族の負担軽減のため、
支援員がご自宅を訪問
し、ご家族に代わり見守
りや話し相手となる「認
知症高年者やすらぎ支援
事業」を実施している。

認知症への対応について
　　公認の陸上競技場・
サッカー場・野球場の建
設の建設について。
　　競技者を目指し、夢
を持つ子ども達を育てる
ことやスポーツを通じた
地域の活性化は、とても
意義があり大切なものと
認識していることから、
財政状況を踏まえながら

そうか公園のリニューア
ルや既存運動施設改修に
より公認取得の可能性に
ついて検討していく。
　　そうか公園多目的運
動広場内の走路について
　　リニューアルに向け
ての動きもあることから、
全天候型のトラックの整
備の可能性も検討する。

運動競技場と
そうか公園について

　　故人に係る手続や届
出は種類も多く、葬儀も
重なるなど、遺族の方に
とってはかなりの負担で
ある。「おくやみコー
ナー」の設置について
は。
　　おくやみコーナーの
スペースは改修後の西棟
に確保することとしてお

り、令和６年６月に予定
している庁舎のフルオー
プン後にサービスを開始
できるよう準備を進めて
いる。
　おくやみコーナーの開
設により、手続される御
遺族の負担がすこしでも
軽減できるよう努めてい
く。

「おくやみコーナー」を
新庁舎に設置!

　　私も最近被害にあっ
たが市内で自転車の盗難
が多発しており、対策す
るべきと感じ防犯対策に
ついての質問。現在の発
生状況は？市の盗難対策
は？被害にあった住民へ
の対応は？防犯カメラの
設置状況と増設予定は？
　　市内の自転車盗難は

昨年の約2.2倍増加、越谷
市の約２倍、春日部市の
約３倍。市は注意喚起し
ている。被害地域のパト
ロールを行い再発防止に
努めている。防犯カメラ
は駅周辺に125台設置。
防犯対策強化のため、設
置台数と場所について協
議を進める予定。

防犯対策強化と
防犯カメラの増設を要望！

　　既存の食料支援であ
るフードドライブだけで
なく、県内で食料支援を
行っているフードバンク
も活用すべきでは。
　　食料を必要とする方
への支援につながること
から、食料支援の選択肢
として相談者へご案内を
していく。

　　草加市では未実施で
ある家計改善支援事業を
実施すべきでは。
　　家計に課題を抱える
生活困窮者に対し、専門
員が改善に向けて指導、
助言を行う事業であり、
自立した生活を営むこと
が可能となるため、実施
に向けて検討する。

生活困窮者自立相談支援
事業の拡充を！

　　ゼロカーボンシティ
を目指す対策としてゴミ
の削減は欠かせない。他
市ではリサイクルセン
ターなどに持ち込まれた
粗大ゴミ等のうち、まだ
使えるものをフリマアプ
リにて販売している。そ
こで、本市はフリマアプ
リなどを活用したリユー

ス品の販売について、ど
のような考えか？
　　現在はリサイクルセ
ンターでの展示販売のみ
だが、フリマアプリなど
を活用した販売について
も、リユース意識の醸成
に有効であると認識をし
ている。今後、他市を参
考に調査研究していく。

フリマアプリでの
リユース品販売を！
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